

## **Se Indonesia ! Unimal Penerima Terbanyak Beasiswa Calon Mahasiswa Berprestasi**



Teuku Kemal Fasya Kepala UPT. Bahasa Kehumasan dan Penerbitan Universitas Malikussaleh





























UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Universitas Malikussaleh menjadi perguruan tinggi negeri di Indonesia yang menempati urutan teratas, penerimaan calon mahasiswa peserta Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) 2023 dengan bantuan pendidikan KIP Kuliah.

Untuk tahun ajaran 2023 jumlah mahasiswa yang diterima melalui jalur tersebut adalah sebanyak 1.549 orang dari berbagai daerah di Indonesia, yang nantinya akan menempuh pendidikan diberbagai jurusan yang ada di Universitas Malikussaleh.

Kepala UPT. Bahasa Kehumasan dan Penerbitan Universitas Malikussaleh Teuku kemal Fasya mengatakan, tingginya jumlah calon mahasiswa dari jalur SNBP tahun 2023 penerima KIP Kuliah dari seluruh Indonesia yang ingin melanjutkan studinya di Universitas Malikussaleh, merupakan salah satu indikator bahwa kampus yang terletak di Provinsi Aceh tersebut memiliki daya saing dan juga berkualitas.

Selain itu, kampus Unimal yang menyediakan biaya kuliah terjangkau bagi kalangan masyarakat ekonomi menengah kebawah, juga menjadi alasan banyak yang memilih Unimal sebagai kampus tujuan.

“Ini artinya Unimal tetap menjadi tujuan bagi calon mahasiswa se-Indonesia untuk menjadikan kampus ini sebagai prioritas utama karena selain berkualitas juga menyediakan biaya kuliah terjangkau bagi kalangan masyarakat ekonomi menengah ke bawah,” ungkap Teuku Kemal.

Sambungnyalagi, Penetapan jumlah KIP Kuliah Unimal terbesar se-Indonesia menunjukkan bahwa kampus jantung hatee rakyat Pasee ini tetap menjadi kampus rakyat. Meskipun saat ini Unimal akan berubah statusnya menjadi BLU, ia tidak menghilangkan ciri khasnya sebagai kampus yang melayani mahasiswa dari keluarga sederhana, terang Kepala UPT. BKP Unimal.

Seperti diketahui, dilansir dari detik.com, menurut Ketua Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) Prof Mochamad Ashari menjabarkan, tahun ini ada 191.827 siswa pendaftar SNBP dengan KIP Kuliah. Sebanyak 44.928 siswa atau 23,42 persen di antaranya diterima di PTN pilihan masing-masing dengan KIP Kuliah.

Sebanyak 20 PTN penerima terbanyak Siswa SNBP 2023 dengan KIP Kuliah diantaranya sebagai berikut :

Universitas Malikussaleh: 1.549 siswa

Universitas Negeri Padang: 1.267 siswa

Universitas Syiah Kuala: 1.153 siswa

Universitas Pendidikan Indonesia: 1.037 siswa

Universitas Negeri Gorontalo: 1.027 siswa

Universitas Haluoleo: 1.014 siswa

Universitas Andalas: 878 siswa

Universitas Lampung: 860 siswa

Universitas Tadulako: 808 siswa

Universitas Negeri Makassar: 801 siswa

Universitas Diponegoro: 799 siswa

Universitas Riau: 789 siswa

**Tanggal:** 28 March 2023

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [SNPMB](#),